



Noticias



PUBLICIDAD

"Ecopetrol tiene que hacer un exorcismo": Petro sugiere que la compañía abandone el petróleo como negocio

¿Polémico? El presidente le propuso a la compañía una nueva fuente de ingresos.



Petro le pidió a Ecopetrol "sacarse el petróleo de la cabeza".

Por [Kewin Alarcón](#) | 04 de octubre 2024 a las 21:15 hrs.

[El presidente Gustavo Petro en la clausura de la Feria de las Economías para la Vida](#), se refirió a la importancia de la energía limpia para el país, tomando el caso de la compañía petrolera [Ecopetrol](#). Al respecto el mandatario señaló en su discurso:

PUBLICIDAD

#AquíEstamosBogotá

Conoce si en tu zona habrá trabajos programados en la red eléctrica.

[HAZ CLIC AQUÍ](#)

"Ecopetrol tiene que hacer una especie de exorcismos, quítense el petróleo de la cabeza y métanse en la inteligencia artificial y ser una empresa más poderosa de lo que nunca ha sido, pero aquí solo se puede expandir porque solo hay que juntar energía limpia a través de las redes de electricidad", dijo el jefe de Estado.

PUBLICIDAD

NEWSLETTER

Suscríbete al Newsletter de Publimetro Colombia

Recibe en tu correo nuestra selección de contenidos de Noticias, Deportes y Entretenimiento de Colombia.

Suscríbete

ED. IMPRESA: BOGOTÁ



EN PORTADA





(Lea también: ["Es mejor despertarla que sentirla": Francia Márquez y su pelea con Abelardo De La Espriella](#))

De la misma manera, como una gran oportunidad de industrialización para el Caribe colombiano, y en general para el país, [calificó el presidente Gustavo Petro la posibilidad de aprovechar el potencial de energías limpias](#) de la costa Atlántica para atraer inversión extranjera.

"Es una oportunidad de industrialización para nosotros, y para los de afuera, que no estamos contemplando, porque nos hemos vuelto adictos a la gasolina, al carbón, al petróleo y al gas. Y no miramos la realidad que está ocurriendo en el mundo, en donde el Caribe puede tener la punta de vanguardia".

En el evento realizado en Barranquilla, el mandatario explicó que los tres pilares que se deben desarrollar: "Uno, la energía; el otro es el transporte, y el tercer pilar es la producción".

Petro concluyó que en estos tres pilares "no debe haber consumo ni de carbón, ni de petróleo, ni de gas", aunque reconoció que ahí se genera otro problema: "No se puede vivir del gas, pero hay que vivir. No se puede vivir del petróleo, pero hay que vivir. Y vivir significa no carbón, no petróleo, no gas, en diez años", pero aclaró que no es una situación exclusiva de Colombia sino de todo el planeta.

PUBLICIDAD

RECOMENDADOS:



"Ecopetrol tiene que hacer un exorcismo": Petro sugiere que la compañía abandone el petróleo como negocio



Ojo: hay cierres y desvíos viales durante este fin de semana por el Festival Salsa al Parque en Bogotá



¿Se vienen aguaceros este fin de semana? Conozca el pronóstico del clima a nivel nacional según el Ideam



Bogotá

Racionamiento de agua en Bogotá sábado 5 de octubre: los barrios y localidades que tendrán la restricción

Por Kewin Alarcón • 04 de octubre 2024

a las 22:49 hrs.

Desde Bolivia, un experimentado técnico colombiano aconsejó no poner de titular a James



¿Quién es Diego Quintero? Hinchas del Cali lo insultaron fuera del estadio durante el partido con Millos



"Qué desastre": Tildaron de irrespetuosos a Win Sports por la transmisión de la Libertadores Femenina



"Ecopetrol tiene que hacer un exorcismo": Petro sugiere que la compañía abandone el petróleo como negocio



PUBLICIDAD

Mediante el Auto 006816 del 26 de agosto de 2024, esta Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA) ordenó la celebración de una Audiencia Pública Ambiental en el marco del trámite administrativo de evaluación de la solicitud de modificación del Plan de Manejo Ambiental de la empresa ENEL COLOMBIA S.A. E.S.P para el "Proyecto de desarrollo sostenible: construcción de bocatoma y obras conexas", localizado en Jurisdicción de los municipios de Ubalá y Gachalá, en el departamento de Cundinamarca. Este proceso de evaluación fue iniciado mediante el Auto 001723 del 26 de marzo de 2024 dentro del expediente LAM0529.

[Consultelo aquí](#)

TAGS

GUSTAVO PETRO

PETRÓLEO

INTELIGENCIA ARTIFICIAL



Kewin Alarcón

Comunicador social y periodista con más de 4 años de experiencias en medios de comunicación. Apasionado por el periodismo de calle y las historias; el cine y el fútbol mi mejor pasatiempo.



LO QUE DEBE SABER



Iniciativas sociales fortalecen la identidad cultural y oportunidades laborales en centros comerciales de Colombia

Dos importantes centros comerciales del país anuncian su iniciativa ser motores de cambio a largo plazo en sus comunidades.



El Dragón regresa a casa: SOFA celebra 15 años de cultura geek, fantasía y entretenimiento en Corferias

El evento organizado por Click On Design y Corferias, dispondrá de 23 pabellones y un área de más de 57.000 metros cuadrados, del recinto ferial capitalino



Innovación y futuro, dos ideas que convergen en un espacio que redefine la educación digital en Colombia

XXUn evento que reúne a expertos nacionales e internacionales para debatir sobre las tendencias digitales que están transformando el futuro de la educación

Ver más

CONTENIDO PATROCINADO

Enlaces Patrocinados por Taboola



PUBLICIDAD

[X] Cerrar